

Diario de Mallorca

Director: JOAQUIN MORALES DE RADA QUIROGA

PALMA, MARTES, 25 MAYO 1976 - AÑO XXIII - N. 7.377 - D.L. 216-1953 - PRECIO: 10 PTAS. SOBRETASA AEREA: 1 PTA. - EMPRESA: EDITORA BALEAR, S.A. - CONFLENT, I

SE ESPERA UN IMPORTANTE DISCURSO DE FRAGA

Expectación ante los plenos de las Cortes y el Consejo Nacional

★ Hoy se elegirá al sustituto de Elola Olaso en el "grupo de los 40"

Hoy se celebra el pleno de las Cortes, primero realizado bajo el procedimiento de urgencia. En él se espera la intervención de Fraga Iribarne, encargado de defender el proyecto de Ley sobre el derecho de reunión.

En los medios políticos se

espera que la intervención del ministro de la Gobernación revista una especial importancia. En su discurso, Fraga Iribarne puede referirse a los restantes aspectos del plan reformista que posteriormente serán sometidos al procedimiento de urgencia.

Por otro lado, se concede

también gran importancia al pleno que hoy celebrará el Consejo Nacional, en el curso del cual resultará elegido el sucesor de Elola Olaso en el grupo de "los cuarenta".

De la terna elegida, Carlos Pinilla presentó ayer la retirada de su candidatura, "en servicio de intereses

de orden superior", según dijo. Quedan, por tanto, en liza, los otros dos candidatos: el ministro Adolfo Suárez y el marqués de Villaverde. Con la retirada de Carlos Pinilla, las fuerzas de estos últimos —que han pedido personalmente a los consejeros su voto— quedan igualadas. — (Pág. 2 y 5).



DIJO EL EMBAJADOR
NORTEAMERICANO
EN MADRID

"U.S.A. desea que España tenga un Gobierno elegido popularmente"

Estados Unidos desea que España tenga "un gobierno elegido popularmente", según el embajador norteamericano en Madrid, Wells Stabler.

Sin entrar en los asuntos internos españoles, el embajador mencionó ayer hasta once veces la esperanza y el apoyo norteamericano "al nuevo rumbo de desarrollo político y social" de la monarquía representada por Don Juan Carlos I.

Stabler concedió una entrevista a "Cifra" en conexión con el próximo viaje de los Reyes a Estados Unidos. Durante los 45 minutos de conversación aludió otras cinco veces a la "nueva era", emprendida por España.

Interrogado sobre que creía que querían escuchar los congresistas norteamericanos de labios del Rey en el mensaje que pronunciará Don Juan Carlos en el Capitolio, el embajador matizó su respuesta.

"No soy el Rey ni congresista. Es delicado hablar de cuestiones domésticas en el Congreso...", dijo. Y añadió: "Hay un deseo de ver a España moverse hacia el desarrollo político y social... es difícil... tener un Gobierno elegido popularmente...".

El embajador precisó que se trataba de un punto de vista puramente personal y que en su opinión ese proceso ha comenzado ya. — (Sigue en pág. 40).

SE ESPERA PARA EL MEDIODIA DE HOY

Camacho, Dorronsoro y Aguado, en libertad

★ Se desconoce el motivo por el que García - Trevijano continúa en prisión

Hoy martes, alrededor de las doce del mediodía, se espera que sean puestos en libertad condicional y salgan de la prisión de Carabanchel tres de los cuatro detenidos en relación con la organización "Coordinación Democrática", resultante de la fusión de Junta y Plataforma Democráticas. Serán puestos en libertad Marcelino Camacho Abad, Francisco Javier Alvarez y Dorronsoro y Nazario José Aguado Aguilar.

En fuentes allegadas al palacio de Justicia se ha indicado que la orden de libertad condicional, con fianza de 100.000 pesetas, podría haber sido firmada ayer mismo. Los abogados de los tres detenidos a quienes afecta la orden tienen previsto acudir a primera hora de hoy a depositar la fianza a la Caja General de Depósitos dependiente del ministerio de Hacienda. Con el resguardo de haber efectuado el depósito irán seguidamente al Juzgado de Orden Público para que se disponga la salida de prisión de los tres citados (Camacho, Alvarez Dorronsoro y Aguado Aguilar).

Se desconocen las razones por las que no ha sido decretada la libertad condicional para José Antonio García-Trevijano, ya que fue detenido por las mismas razones que los anteriores, y procesado por idéntico delito. Como se recordará a raíz de haberse fusionado Junta Democrática y Plataforma de Convergencia Democrática en el organismo "Coordinación Democrática", se pretendió celebrar una rueda de prensa el 29 de marzo pasado en el despacho de García-Trevijano para facilitar un comunicado de tal grupo político. La policía no permitió el acto y se procedió a la detención de varias personas, algunas de las cuales fueron puestas en libertad, como García Trevijano que, el día 30 de marzo volvió de nuevo a ser llamado a la Dirección General de Seguridad.

SUS SEQUESTRADORES MUSULMANES LANZARON UNA GRANADA DE MANO

Avión filipino envuelto en llamas

★ Trece personas muertas y otras veintidós heridas

El último secuestro de un avión de la PAL fue una verdadera tragedia. En las pistas del aeropuerto de Zamboanga, en Filipinas, los secuestradores lanzaron una granada de mano incendiando el aparato y, posteriormente, entablaron

un tiroteo con fuerzas del Ejército. El total de muertos llegó a trece, cuatro de ellos eran secuestradores, y nueve pasajeros. El número de heridos ha ascendido a veintidós. Los secuestradores eran seis, todos musulmanes y, al parecer contaban con la

complicidad de una mujer.

Según datos facilitados por la compañía aérea PAL, setenta y cuatro de los ocupantes del avión sobrevivieron a la tragedia. Cifra ésta que ha permitido manifestar al jefe de la brigada antisequestradores que la operación de rescate de los rehenes ha sido un "auténtico éxito". En la telefoto de AP-Europa Press se puede observar el Bac-111 envuelto en llamas.

CAYO EL MURO DE SILENCIO Negro panorama sobre el Parque del Mar

Después de seis meses de espera, ha caído el muro de silencio que mantenía el Ayuntamiento en relación al proyecto de reforma y al futuro del Parque de Mar. Durante este tiempo se han venido llevando a cabo unas delicadas negociaciones con la empresa concesionaria para obtener el rescate del parque que han finalizado sin avenencia, dado que las pretensiones económicas de Parkmar superaron en todo momento a lo que podía destinar el Ayuntamiento para solucionar esta difícil cuestión. Se desconoce por el momento cómo se podrá solucionar en el futuro ese problema. Las obras, mientras tanto, continúan paradas y el futuro del Parque del Mar ofrece un negro panorama. — (Pág. 19).

ESCALADA EN LA CRISIS DEL AYUNTAMIENTO DE MANACOR

Tres plenos municipales en media hora

Manacor. (De nuestra corresponsalía).— Ayer al mediodía se volvió a producir una nueva fricción en el seno de la corporación municipal manacorense, lo que viene a confirmar la tensión existente y negada en versiones oficiales cuando la prensa se ha hecho eco de ella.

Estaban convocados tres plenos consecutivos: a las doce y media sobre contratación directa por urgencia de obras de una guardería infantil; a la una menos cuarto, sobre aprobación del presupuesto especial de urbanismo.

Cuatro miembros del consistorio, los

señores Puigserver, Llodrá, Fuster y Pericás remitieron escrito de protesta al alcalde por considerar totalmente imposible estudiar asuntos de tanta trascendencia en un cuarto de hora, y no acudieron al salón de sesiones. A estas ausencias se sumaron las de los señores Escalas y Frau, con lo que se redujo a nueve el número de asistentes a los plenos. Según noticias no confirmadas al cierre de la edición, hubo de suspenderse por falta de "quorum" el primer pleno convocado, pero se llevaron a cabo los otros dos porque el "quorum" era suficiente.

SE ESPERA PARA EL MEDIODIA DE HOY

Camacho, Dorronsoro y Aguado, en libertad

★ Se desconoce el motivo por el que
García - Trevijano continúa en prisión

Hoy martes, alrededor de las doce del mediodía, se espera que sean puestos en libertad condicional y salgan de la prisión de Carabanchel tres de los cuatro detenidos en relación con la organización "Coordinación Democrática", resultante de la fusión de Junta y Plataforma Democráticas. Serán puestos en libertad Marcelino Camacho Abad, Francisco Javier Alvarez y Dorronsoro y Nazario José Aguado Aguilar.

En fuentes allegadas al palacio de Justicia se ha indicado que la orden de libertad condicional, con fianza de 100.000 pesetas, podría haber sido firmada ayer mismo. Los abogados de los tres detenidos a quienes afecta la orden tienen previsto acudir a primera hora de hoy a depositar la fianza a la Caja General de Depósitos dependiente del ministerio de Hacienda. Con el resguardo de haber efectuado el depósito irán seguidamente al Juzgado de Orden Público para que se disponga la salida de prisión de los tres citados (Camacho, Alvarez Dorronsoro y Aguado Aguilar).

Se desconocen las razones por las que no ha sido decretada la libertad condicional para José Antonio García-Trevijano, ya que fue detenido por las mismas razones que los anteriores, y procesado por idéntico delito. Como se recordará a raíz de haberse fusionado Junta Democrática y Plataforma de Convergencia Democrática en el organismo "Coordinación Democrática", se pretendió celebrar una rueda de prensa el 29 de marzo pasado en el despacho de García-Trevijano para facilitar un comunicado de tal grupo político. La policía no permitió el acto y se procedió a la detención de varias personas, algunas de las cuales fueron puestas en libertad, como García Trevijano que, el día 30 de marzo volvió de nuevo a ser llamado a la Dirección General de Seguridad.

Orden público

Hoy se depositarán 300.000 pesetas de fianza

PARA HOY SE ESPERA LA PUESTA EN LIBERTAD DE CAMACHO, DORRONSORO Y AGUADO

Madrid (De nuestra Redacción, por Mariano Guindal).— "Mañana por la mañana Marcelino Camacho, Nazario Aguado y Javier Alvarez Dorronsoro, serán puestos en libertad, según decisión que al parecer ya ha tomado el Juzgado de Orden Público número uno. Sin embargo García Trevijano seguirá encarcelado y esto es algo que no comprendemos", nos dijo ayer tarde la esposa del dirigente obrero Marcelino Camacho, quien añadió: "La orden de libertad la hemos conocido hoy, sin embargo no nos ha dado tiempo a depositar las cien mil pesetas de fianza que piden por cada uno de ellos. Pero las trescientas mil pesetas ya se han conseguido y se depositarán mañana a primera hora. Por eso, esperamos que al mediodía de mañana los tres quedarán en libertad condicional".

—¿Ha sido muy difícil conseguir el dinero?

—No, ya que la mayor parte ha sido puesta por personas particulares, amigos y compañeros. La verdad es que no me esperaba

que le fueran a poner en libertad. Nos habían dicho tantas veces que los iban a dejar libres y después no han pasado de meros rumores que esta mañana cuando me lo han dicho no me lo creía.

—¿Por qué cree que no han puesto también en libertad a García Trevijano?

—No lo sé. Tampoco se lo explican los abogados, pero lo cierto es que esto ha causado malestar entre la oposición. A mí personalmente me ha sentado muy mal que dejen a García Trevijano en prisión ya que a los cuatro los habían condenado por el mismo motivo y los cuatro fueron detenidos el pasado 26 de marzo.

—¿Marcelino sospechaba que le iban a poner en libertad?

—La esperanza es lo último que se pierde, pero estaba más bien pesimista. Ayer estuve hablando con él y comentamos los rumores que corrían sobre la puesta en libertad, pero lo que no sospechábamos de ninguna manera es que uno de los cuatro se quedase dentro.